

LE MOT DU MAIRE



Le sport et la culture font partie, entre autres, des priorités qui nous animent durant ce mandat. Ils nous permettent de nous divertir, de nous exprimer et de nous connecter les uns aux autres.

Ces dernières semaines ont été marquées par deux inaugurations importantes pour Porcheville :

- le terrain de foot synthétique

Ce terrain, nouvelle génération, mesure 60m x 100m et est recouvert d'une couche de sable et de noyaux d'olives concassés. Il est le fruit d'un travail de longue haleine et d'une collaboration étroite entre les institutions : la Région, le Département et la Communauté Urbaine qui nous ont aidé financièrement par le biais de subventions.



Inauguration en présence des partenaires

Le nombre de licenciés est en nette augmentation depuis l'annonce de l'arrivée de ce terrain (+ 50%), c'est une excellente nouvelle dont se réjouit M. Bary, le Président du FC Porcheville.

Ce terrain synthétique présente deux avantages importants :

- Il est plus résistant aux intempéries : les matchs et les entraînements pourront avoir lieu par tous temps dans de bonnes conditions,
- Il nécessite moins d'entretien, pas d'arrosage, ce qui permettra de réduire les coûts à long terme.

Nous sommes convaincus que ce nouvel équipement contribuera grandement à promouvoir le foot au sein de notre commune et à la rendre d'autant plus attractive.

FLASH

SEPT - OCT 2023

- la remorque innovante du projet « Dé en Bulle » de l'espace culturel Boris-Vian

«Dé en Bulle» c'est une ludothèque avec des jeux de société, combinée à une bibliothèque. Depuis bientôt un an maintenant, notre projet se déplace dans les Yvelines avec un véhicule 100 % électrique.

Et après de longs mois d'attente pour son homologation, nous avons enfin réceptionné notre magnifique remorque, fabriquée sur mesure, pour déambuler avec notre projet au complet!

Le but de « Dé en bulle » est de se déplacer prioritairement dans les villages et communes de moins de 5 000 habitants ne disposant ni de ludothèque, ni de bibliothèque.

Ce projet a pu voir le jour grâce à l'appel à projet « Aller vers » lancé par la CAF des Yvelines, la MSA (Mutualité Sociale Agricole), la Région et le Département.



La remorque créée une véritable placette culturelle dans les villages

Cette remorque, une fois déployée, met à disposition du public des hamacs, tables, chaises, ainsi que des transats pour profiter pleinement des jeux et des livres. Avec « Dé en Bulle », Porcheville a souhaité transposer une partie des activités de l'espace culturel Boris-Vian, mais aussi ses valeurs de partage et de convivialité incontestables, pourront en témoigner celles et ceux qui fréquentent cette structure chaleureuse.

Ainsi, le sport et la culture se complètent mutuellement, créant une synergie unique. Il est important de reconnaître leur impact positif sur notre commune.

Même si le terrain synthétique est exclusivement réservé aux licenciés, je vous invite à venir encourager nos joueurs lors des prochains matchs.

Concernant « Dé en Bulle », la remorque sera déployée sur le parking de la mairie à l'occasion du Marché de Noël les 2 et 3 décembre prochains.

ACTUALITÉS

DES ELUES REFERENTES EN FAVEUR DES FEMMES

L'Association des Maires Ruraux de France, dont fait partie Porcheville, a candidaté en décembre 2021 à un Appel à Manifestation d'Intérêt interministériel visant à mettre en place des actions adaptées aux spécificités des territoires ruraux en faveur des femmes.

Ainsi, Anne-Marie d'Andréa-Boulin et son binôme Christèle Diez, ont été élues avec 18 voix POUR et 2 abstentions comme « élues rurales relais de l'Egalité».

Le rôle de l'élu, en proximité, sera celui de « relais » : repérer et/ou recueillir la première parole de la victime, puis orienter et accompagner vers les structures spécialisées dans la plus stricte confidentialité.

A noter que Porcheville est déjà membre du réseau CAPVIF (Coordination Action Prévention Violences Intra Familiales) pour répondre aux problématiques spécifiques que peuvent rencontrer les victimes issues des communes semi rurales.

Les femmes victimes de violences, peuvent se rendre dans n'importe quel CCAS pour signaler leur situation ou appeler le 39 19 (appel gratuit)

Ouvert 24h sur 24 et 7 jours sur 7

> Appel anonyme et qui ne figure pas sur les factures de téléphone.

HARMONISATION DE LA TEOM (TAXE D'ENLÈVEMENT DES ORDURES MÉNAGÈRES)

Conformément aux exigences réglementaires de l'Etat, la démarche d'harmonisation des taux de la TEOM va entrer en vigueur dès 2024 sur le territoire de GPS&O. Actuellement, 30 taux de TEOM co-existent avec un niveau souvent en inadéquation avec le service rendu à l'habitant.

L'harmonisation de cette taxe est donc l'occasion pour la Communauté Urbaine de mettre en place un nouveau système basé sur une équité de traitement entre communes. En préparation de l'échéance 2024, les 73 maires du territoire ont pu choisir entre 4 taux de TEOM, correspondants à 4 niveaux de service de gestion des déchets sur la base d'une offre socle et de prestations optionnelles. Ces choix ont fait l'objet d'une délibération en Conseil communautaire le 12 octobre 2023.

Le choix de Porcheville s'est porté sur le maintien des prestations actuelles, passant le taux de 4,04% à 7,52%, pour ne pas voir se dégrader le service rendu auquel les habitants sont habitués depuis de nombreuses années. + d'infos sur gpseo.fr



LA POLICE MUNICIPALE (PM) SE DOTE DE CAMÉRA INDIVIDUELLE

L'utilisation de ce type de caméra a été approuvée par un arrêté préfectoral après analyse du dossier technique soumis par la mairie. Elle n'a pas vocation à enregistrer constamment.



La caméra est fixée à l'avan du gilet des agents

Au contraire, son déclenchement s'opère uniquement lorsque se produit ou est susceptible de se produire un incident.

Lorsque les circonstances le permettent, un avertissement oral informe les personnes du début de l'enregistrement. En cas d'impossibilité immédiate, l'avis sera fait dès que possible.

Les données collectées lors de l'enregistrement peuvent servir les trois objectifs suivants :

- La prévention des incidents au cours des interventions des agents de la PM.
- Le constat des infractions et la poursuite de leurs auteurs par la collecte de preuves.
- La formation et la pédagogie des agents de PM.

La règlementation relative à la protection des données est disponible sur www.porcheville.fr

TRIBUNES POLITIQUES

Les groupes politiques s'expriment. Les textes, informations et chiffres engagent l'unique responsabilité de leurs auteurs et reflètent leur seule opinion.

Pour la liste « Porcheville c'est vous »: "Le contexte sécuritaire actuel accentue d'autant plus notre vigilance. Nous mettons tout en œuvre pour sécuriser au mieux les écoles. Nous renouvelons notre soutien aux équipes pédagogiques. N'oubliez pas que la sécurité est l'affaire de tous. " A. Jaltier, D. Martinez, C. Diez, B. Henry, A-M. D'Andréa-Boulin, V. Levistre, T. Jacquemin, J. Darel, S. Dupré, B. Claveau, E. Junger, F. Heurteloup, M.Bord, G.Mulciba-Polycarpe, K.Chintaram, T. Huot-Ducote, C. Vaudron, M.Larchevêque

Pour la liste « Notre village votre avenir » : " Au Conseil du 2/10 la liste majoritaire a adopté le rapport de la CLECT de GPS&O Sous prétexte d'harmoniser la taxe ordures ménagères ce vote générera une AUGMENTATION DE 4,04 à 7,52 SOIT 86% DE CET IMPOT SANS CONCERTATION AUPRES DES HABITANTS "P.Le Bihan, D. Willemot, M. Mandon

Pour la liste « Ensemble pour Porcheville » : " Bienvenue aux nouveaux Porchevillois! N'oubliez pas votre inscription sur la liste électorale. Elle n'est pas automatique. Jeunes diplômés, pensez à la prime à la réussite (150 €) ! Toujours près de vous au 0754202020 ensemblepourporcheville.fr "B. Morosinotto-Hamot, E. Ferreira-Delettre



LE CONCEPT «MA BOUTIQUE À L'ESSAI» DÉBARQUE!

La commune souhaite s'engager dans la revitalisation du centre-ville avec l'objectif de renforcer l'offre commerciale faite aux Porchevillois avec des nouveaux produits ou services.

La Ville a donc conventionné avec l'association Initiative Seine Yvelines par le biais du dispositif « Ma boutique à l'essai ». Ce dernier accompagnera les porteurs de projet dans leurs démarches administratives et leur projet d'implantation.

Proposer à des personnes qui souhaitent ouvrir un commerce, de tester leur projet au sein d'une boutique pilote pendant plusieurs mois. Le futur commercant bénéficie d'un lover minoré et du soutien d'un réseau de partenaires locaux.

Le local situé proche de la mairie, au 29 Bd de la République constitue un emplacement

de choix pour ce projet.





Des travaux de remise en état du bâtiment sont en cours, notamment la toiture et l'isolation par l'extérieur.

Infos et demande de dossier de candidature à: m.pic@initiative-seineyvelines.com



Le local se situe au bord de l'artère principale de la ville

Mais ce

intéresse

deux

220

le monde est l'avenir

Que vont-elles

qui

tout

des

grandes cheminées de

mètres.

BRÈVES

COLIS DE NOËL

Les Porchevillois de + de 65 ans peuvent bénéficier d'un colis de Noël. Pour cela il vous suffit de venir vous inscrire en mairie auprès du CCAS avant le 15 novembre, sauf si ce n'est déjà fait l'année précédente.

TRANSFERT DES SERVICES DE LA POSTE

L'expérimentation au sein de l'épicerie s'avérant concluante après 6 mois d'essai, La Poste envisage de pérenniser ce transfert de services.

BOURSE AUX JOUETS ORGANISÉE PAR LA FCPE



Les fonds récoltés serviront à financer des projets au sein des écoles. Si vous ne souhaitez pas tenir un stand mais que vous souhaitez faire un don de ieux, iouets, articles puériculture, c'est possible! Tarifs: 8€ Porchevillois 10€ Extra-muros

peporcheville@gmail.com Dimanche 5 novembre

de 10h à 18h - Salle des fêtes

GNAU

Le Guichet Numérique des d'Urbanisme Autorisations facilite vos démarches.

Pour v accédez : > www.porcheville.fr > Vos démarches > Urbanisme / Logement > GNAU

EXCLUSIF: VISITE DE LA CENTRALE DE PORCHEVILLE

La Direction d'EDF nous a ouvert en exclusivité les portes de la centrale pour une visite exceptionnelle.

Depuis son arrêt en 2016, le site est en déconstruction. EDF essaie de valoriser au maximum les matériaux issus des bâtiments et autres structures en utilisant des filiales dédiées à ce genre de chantier titanesque.

la. centrale n'est pas la seule connaître France un démantèlement, il faut donc organiser au mieux plannings de ces entreprises spécialisées.





devenir? Les cheminées si populaires Malheureusement, les cheminées sont vouées à disparaître en 2026. Elles nécessitent trop d'entretien et leur structure interne se détériore peu à peu.

Mais avant leur démolition, des portes ouvertes seront organisées pour le grand public.

D'ici là, «EDF renouvelable», filiale 100% EDF, va créer une centrale photovoltaïque sur une partie du site. Elle va se situer en bord de Seine, sur le terrain inondable où il est complexe d'installer d'autres formes d'infrastructures.

En attendant les portes ouvertes, nous vous proposons de pousser les portes du bloc principal pour découvrir l'intérieur de la centrale :

VouTube: Mairie Porcheville

ou sur le www.porcheville.fr



DE NOMBREUX INVESTISSEMENTS POUR LA MEDIATHEQUE

Pour accueillir au mieux les habitants, la municipalité a souhaité moderniser l'offre numérique de la médiathèque. En effet, très prochainement ce sont 7 ordinateurs et 7 tablettes qui seront mis à disposition.



De plus, du nouveau mobilier a été installé pour créer un espace dédié aux ados. Ce dernier est le lieu idéal pour promouvoir le « Club Manga » qui vient de se lancer (A noter que les inscriptions sont toujours possibles).

Ces aménagements ont été rendus possibles grâce à, une fois de plus, l'obtention d'une subvention auprès du Département (70% obtenus) et de la DRAC (10% en attente).

> Pour rappel, l'inscritpion à la médiathèque est gratuite sur présentation d'un justificatif de domicile.

DERNIERE MINUTE!

Constatant une augmentation des incivilités devant l'école Nelson-Mandela aux heures d'ouverture, un aménagement va être mis en place par les services techniques de la mairie avec la pose de balises autorelevables pour séparer le sens de circulation. Il est demandé aux parents de ne pas s'arrêter devant le portail d'entrée pour éviter de créer un bouchon jusque sur le boulevard de la République.

RETOUR EN IMAGES:



La «Semaine Bleue» a permis d'aborder différentes thématiques : bien-être, sécurité au volant, jeux, cinéma... Un goûter sous le soleil a clôturé les animations.



Kot Kot Poulet propose désormais, un mardi soir sur deux, ses spécialités portugaises. Le food-truck est situé sur le parvis de la mairie et accessible dès 18h. Pensez à commander en avance au 06 46 50 72 05



L'opération «Octobre Rose» s'est déroulée les 7 et 8 octobre en partenariat avec la commune d'Issou. La Marche Rose ainsi que les différentes animations ont permis de récolter près de 1 600€.

À VENIR:



SAM 18 NOV FORMATION PSC1

Formation aux gestes de premiers secours dispensée par la Croix Blanche 78.

À partir de 10 ans.

Nombre de place limité

Tarif unique de 35 €

Renseignements et inscriptions auprès du PIJ (Point Information Jeunesse) pij@mairie-porcheville.fr / 01 30 63 30 80



2-3 DÉC MARCHÉ DE NOËL

Idées cadeaux et dégustations gourmandes auprès de nos nombreux stands.

Venez profiter des animations créatives et musicales pour petits et grands!

Restauration et buvette sur

Entrée gratuite Samedi 13h/19h et Dimanche 10h/18h - Salle des Fêtes Détail du programme sur porcheville.fr